
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2024-2025 
Séance ordinaire du lundi 16 juin 2025 à 18 h 00 au salon du personnel 

PROCÈS-VERBAL 

 
Présences:  Nathalie Carrier, Marie-Eve Charbonneau, Maude de Lagarde, Annie Durelle (substitut), Andrée-Anne 
Laroche, Maude Lemay-Brisebois, Marilyn Matte, Manon Méthot, Emilie Muloin, Roxanne Pelletier, Françoise Robert, 
Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Katerine Morin (directrice adjointe) 
 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  
 
Madame Christine Fournier ouvre la séance à 18h30 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

2. Nomination au secrétariat 
 

Nathalie Carrier sera secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 
 

3. Questions du public (10 min) 
    

(2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  
-Il n’y a pas de public présent 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 
L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Roxanne Pelletier et appuyée par Emilie Muloin.     
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 30 
 

1. Présence et quorum Constat 
2. Nomination au secrétariat Constat 
3.  Questions du public (10 min) Information 
4. Adoption de l’ordre du jour du 4 juin 2025                                                                                                                               Françoise 
5. Adoption du procès-verbal du 23 avril 2025                                                                                                                             

Emilie                                                                                                                                                                                            
6.     Suivis au procès-verbal du 23 avril 2025  
        Campagne de financement 
        Inscriptions 2025-2026 
        Sondage des élèves 2024-2025 
        Traiteur 2025-2026 
7.     Mot la direction 
                 7.1 Organisation scolaire 2024-2025 (visite des nouveaux élèves réguliers, hamac, service Escale et affectation du personnel) 
                 7.2 Activités parascolaires 2025-2026 
8.     travaux du conseil 
                 8.1 Rentrée progressive 2025-2026 (préscolaire et groupes Hamac)                                                                     Adopter 
                 8.2 Listes des cahiers d’exercices, effets scolaires et agenda 2025-2026                                                            Approuver 
                 8.3 Éducation à la sexualité 2024-2025                                                                                                                Approuver 
                 8.4 Suivi budgétaire pour les mesures protégées 2024-2025                                                                                      Adopter 
                 8.5 Sommaire budget initial 2025-2026                                                                                                                  Adopter 
                 8.6 Rapport annuel 2024-2025                                                                                                                                Adopter 
                 8.7 Plan de lutte violence et intimidation                                                                                                                 Adopter 
9.   Mots: 
                9.1 De la déléguée au comité de parents                                                                                                             Information 
                9.2 Des enseignants (Nos bon coups !)                                                                                                               Information 
                9.3 Du service de garde (Nos bons coups !)                                                                                                       Information 
10.  Varia 
11.Levée de l’assemblée 



5. Adoption du procès-verbal  
 

L’adoption du procès-verbal du 23 avril 2025 est proposée par Emilie Muloin et appuyée par Roxanne Pelletier.      
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 31 

 

6. Suivis au procès-verbal du 23 avril 2025 
 
6.1 Campagne de financement 
Nous voulons renouveler l’expérience avec Pizza Domino 

 
6.2 Inscriptions 2025-2026 
Nous aurons finalement 3 classes de 4 ans. Environ 532 élèves d’inscrit. 
 
6.3 Sondage des élèves 2024-2025 
281 élèves se disent heureux et 13 élèves se sentent un peu inquiets dans les corridors ou les toilettes. 
 

7. Mot de la direction 
 

7.1 Inscriptions 2025-2026  
532 élèves au total pour l’instant. 
 
7.2 Sondage des élèves 2025 
Le sondage est satisfaisant. 

 

8. Travaux du conseil 
 

8.1 Rentrée progressive 2025-2026 (préscolaire et groupes Hamac)   
 

 
Il est proposé par Maude de Lagarde et appuyé par Françoise Robert d’adopter la rentrée progressive 2025-2026. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 32 
 
8.2 Listes des cahiers d’exercices, effets scolaires et agenda 2025-2026 
On ne change pas les livres et les agendas sont commandés. 

 
Il est proposé par Françoise et appuyé par Annie Durelle d’approuver les listes des cahiers d’exercices, effets scolaires 
et agenda 2025-2026. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 33 
 
8.3 Éducation à la sexualité 2024-2025 
Approuvé 

 
Il est proposé par Roxanne Pelletier et appuyé par Françoise Robert d’approuver l’éducation à la sexualité 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 34 

 
8.4 Suivi budgétaire pour les mesures protégées 2024-2025 
Le surplus n’est pas reporté pour l’autre année. Avec le reste du budget, on pourra aider les familles dans le besoin.  

 



Il est proposé par Marie-Hélène Aubert et appuyé par Emilie Muloin d’adopter le suivi budgétaire pour les mesures 
protégées 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 35 

 
8.5 Sommaire budget initial 2025-2026 
Les parents sont informés du sommaire au budget initial. 

 
Il est proposé par Nathalie Carrier et appuyé par Roxanne Pelletier d’adopter le sommaire budget initial 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 36 

 
8.6 Rapport annuel 2024-2025 
Un mot pour les parents. 

 
Il est proposé par Maude de Lagarde et appuyé par Françoise Robert d’adopter le rapport annuel 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 37 
 
8.7 Plan de lutte violence et intimidation 2024-2025 
Maude de Lagarde et Christine Fournier doivent signer le formulaire. 
 

       Il est proposé par Maude de Lagarde et appuyé par Roxanne Pelletier d’adopter le plan de lutte 2024-2025. 
À l’unanimité 
Résolution CÉ 24/25 – 38 
 

 

9. Mots 
 
9.1 De la déléguée au comité de parents 

Absent 
 
9.2 Des enseignants 

Les membres du comité rentré scolaire se sont rencontrés. Le thème de la rentrée sera Les Monsieurs et Madames. 
Plusieurs activités pendant l’année en lien avec ce thème.  

 
9.3 Du service de garde 

Les éducatrices veulent revenir l’an prochain. Nous avons beaucoup de remplaçantes de disponibles. 
 
 

 

10. Varia 
 

Les postes en service de garde 2025-2026. Le spectacle de musique était bien réussi. La piste cyclable sera 
fermée le 17 au matin.  

Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 20h05 par Emilie Muloin et Marie-Ève 
Charbonneau.  
À l’unanimité. 
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